



## Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Firma Walgenbach übergibt 3.300 Euro an die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V.

Düsseldorf - 02.10.12

VON: AG

02.10.2012 – Bereits zum 20. Mal übergab die Firma Walgenbach gestern eine größere Spende an die Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V.. Die aktuelle Summe in Höhe von 3.300 Euro kam bei einer Tombola auf dem Gumbertstraßenfest im September diesen Jahres zusammen.

Helga Koke, Vorstand Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V., und Prof. Dr. Arndt Borkhardt, Direktor der Klinik für Kinderonkologie, -Hämatologie und klinische Immunologie, nahmen die Spende entgegen. In den letzten 20 Jahren spendete die Fa. Walgenbach insgesamt 71.800 Euro für verschiedene Projekte zugunsten krebskranker Kinder.



Freuen sich über die großzügige Spende: Prof. Dr. Arndt Borkhardt, Direktor der Klinik für Kinderonkologie, -Hämatologie und klinische Immunologie, und Helga Koke, Vorstand Elterninitiative Kinderkrebsklinik e.V., übergeben von den Walgenbach-Geschäftsführern Matthias Walgenbach und Elmar Fedderke (v.l.).